



Reprendre souffle

Oui, c' est le temps de reprendre souffle et de s' exposer, si on le peut, au soleil. Soleil extérieur bien sûr, et intérieur.

Tous nous avons besoin de recharger les batteries et de retrouver pleinement le rythme de relations simples. Besoin aussi d' interioriser, dans le temps de l' été, les événements vécus ces derniers mois. Tamiser ce qu' ont déposé en nous la solitude et le confinement, le sentiment accru de la fragilité, la traversée du deuil parfois, avec trop peu de mots, de gestes.

Nos terres intérieures ont emmagasiné une riche mémoire d' émotions. L' été est plus que bienvenu pour nous permettre de les assimiler et de trouver aussi une clarté spirituelle. Pouvoir reconnaître comment le Christ y était présent. Nous étions en confinement au temps de la Passion et pouvions pressentir qu' Il était proche de nous. La Résurrection nous appelait à sortir au grand jour. Mais cette source vive a dû prendre d' autres chemins. Il nous faudrait en faire la carte, chaque fois personnelle, pour y reconnaître la présence du Christ, et en faire notre prière.

J. Nieuviarts

L'Echotier - MENSUEL

Bulletin d'informations des paroisses catholiques de Haute-Sûre

N° 7/8 - Juillet - Août 2020

Editeur responsable : Abbé Roger Kauffmann -

« Les Frênes » Venelle st Antoine - Warnach 52 – 6637 Fauvillers

063/60 12 13 – les.frenes@skynet.be